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総 会 構 成 員 １ ７ ８ 名 の う ち 、 出 席 者

１ ３ ９ 名 ・ 委 任 状 提 出 ２ ８ 名 で 成 立 し

ました、一般会員の方からの「ご意見・

ご 提 案 」 は あ り ま せ ん で し た 。 ま た す

べ て の 議 案 に 対 し 、 質 問 お よ び 意 見 は

ありませんでした。

【本年度の主な取組み】
・自治会関連組織の活動を充実します
・本年度に新しく推進する取組の報告 詳細２ページ参照
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第第第第１１１１３３３３回回回回自自自自治治治治会会会会総総総総会会会会開開開開催催催催

提提提提案案案案ししししたたたた議議議議題題題題ははははすすすすべべべべてててて承承承承認認認認さささされれれれままままししししたたたた

見見見見守守守守りりりり活活活活動動動動

防防防防災災災災訓訓訓訓練練練練をををを実実実実施施施施ししししまままますすすす

春春春春季季季季美美美美化化化化清清清清掃掃掃掃実実実実施施施施

香芝市春季美化清掃に合わせて、当旭ヶ丘ニュータ

ウンでも公園除草・道路沿い植え込みの除草等を実

施しました。暑い中、たくさんの方々にご参加いた

だきありがとうございました。

”自分たちの生活の場は
自分たちの手できれいにする”

詳細７ページ参照

社会福祉協議会から講師の方々をお招きし、地域福祉と

ボランティア活動について学習しました。住民が主体となっ

た支えあう仕組みづくりが重要であること、また「自分の

意思で、無理せず、楽しく、できることから」をモットー

に活動します。

詳細６ページ参照

自治会役員と今年度の班長さんを対象に、平成２６年度

防災訓練を６月１５日（日）に実施します。

【想定】中央構造線断層を震源とした直下型地震の発生は

甚大な被害を及ぼします。その自身に適切に対処するため

「自主防災会」による訓練を実施します。 昨年の様子
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平平平平成成成成２２２２６６６６年年年年度度度度活活活活動動動動概概概概要要要要報報報報告告告告

会員の皆様には、自治会活動に対するご理解とご協力を賜りありがとうござい

ます。

さて、４月１３日に開催致しました第１３回通常総会では、提案致しました

「決算報告」や本年度の「役員体制」「活動方針」「予算案」等、全てご承認頂

きました。

今後は、皆様にお約束いたしました方針に基づき、スピード感を持ちながら推

進致します。特に、本年度は本部及び専門部の改選年でもあり、役員の変更があ

りましたので、職務分担を明確にし更に充実した取り組みを行って参ります。

尚、任期１年のブロック長につきましても、８名もの交代がありましたので、皆

様のご協力をお願い致します。

自自自自治治治治会会会会関関関関連連連連組組組組織織織織のののの活活活活動動動動をををを充充充充実実実実致致致致ししししまままますすすす
１．旭ヶ丘地域福祉推進委員会

①見守り活動の充実を図ってまいります。

昨年後半より既存組織と自治会役員(旧役員含み)を中心に始りましたが、

今年よりやっと軌道に乗ってまいりました。更に、新年度からは地域福祉

教育部会の班長さんも参加できるようになりました。

②「ふれあい・いきいきサロン」の開設を検討しております。

地域内の皆さんが自由に集まり、支えられる地域の拠点づくり及び仲間

づくりのきっかけづくりを行うことが目的の活動です。

当面は、月１回日曜日と平日に開催出来ればと考えております。

２．香芝・旭ヶ丘ニュータウン自主防災会

①防災訓練の継続実施による、災害時の課題抽出と対応策の実施。

自治会役員と班長さんにより、直下型地震による災害を想定した、総合

的訓練を６月１５日(日)に実施致します。

②昨年に引き続き災害に対応した設備、備蓄品等の充実を図って参ります。

本本本本年年年年度度度度にににに新新新新ししししくくくく推推推推進進進進すすすするるるる取取取取組組組組みみみみのののの報報報報告告告告
１．旭ヶ丘ＮＴ祭に「子どもみこし」が登場します！！

旭ヶ丘ニュータウンには、祭りはあっても神輿などが無く、子供達に

とって物足りないところもあったと思いますが、今回「神輿と太鼓」が

貰えることになりました。（詳細は後述）

２．ゾーン３０の導入決定！

一昨年の１２月より警察及び香芝市と協議を重ねて参りました「ゾーン

３０」が今夏には導入される予定です。

旭ヶ丘全域を認定して貰うよう申請しましたが、中和幹線全通による車

の流れなどの判断より１丁目の半分と２丁目が導入されます。

自治会長：神田 和一

安安安安全全全全・・・・安安安安心心心心でででで住住住住みみみみよよよよいいいい””””人人人人ののののつつつつななななががががりりりりののののああああるるるるままままちちちちづづづづくくくくりりりり””””ををををめめめめざざざざしししし
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平平平平成成成成２２２２６６６６年年年年度度度度事事事事業業業業計計計計画画画画がががが決決決決ままままりりりりままままししししたたたた

４月１３日に実施した第１３回旭ヶ丘ニュータウン自治会定期総会にて、平成２６年度
の事業計画が承認されました。今後はこのスケジュールに基づき、各種活動を推進してい
きます。

まず「子どもみこし」が旭ヶ丘ニュータウンにやって来ることになった経過を報

告します。

「子どもみこし」は、コミュニティ助成事業助成金にて、設置でき

ることになりました。

この助成金は、「財団法人 自治総合センター」 が、宝くじの社

会貢献広報事業として設置している もので、地域のコミュニティ

活動の充実・強化を図ることにより、地域社会の健全なる発展と住

民福祉の向上に寄与することを目的としたものです。

この助成対象のうち「祭り道具の整備」事業で申請し、受理され

たものです。

１.助成対象：神輿と太鼓

２.助成金：240万円

３.神輿の納入予定：7月末

祭りでの催し方は

「「「「旭旭旭旭ヶヶヶヶ丘丘丘丘のののの子子子子供供供供たたたたちちちちにににに神神神神輿輿輿輿をををを」」」」プロジェクトにて検討推進致します。
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役役役役員員員員がががが交交交交代代代代ししししままままししししたたたた

元元元元副副副副会会会会長長長長：：：：倉倉倉倉橋橋橋橋ささささんんんん
旭ヶ丘ＮＴ自治会の役員をさ
せていただいて早１０年が過
ぎました。仲良く・住み良く・
暮らし良くを目標にこれから
は、自治会会員としてご協力
させていただきます。長年ご
協力いただきましたみなさま
本当にありがとうございまし
た。

元元元元副副副副会会会会長長長長：：：：布布布布井井井井ささささんんんん
この度、四年間副会長として
自治会活動に参加させて頂い
て居りましたが家庭の事情に
て退任させて頂きます。任期
中は会長初め役員の皆様には
大変ご迷惑ばかりお掛けし誠
に申し訳御座いませんでした。
役員さんに対する敬意の念は
これからも変わりません。誠
に勝手な言い分ではあります
が今後も宜しくご交誼を賜り
ますようお願い致します。今
まで本当に有り難う御座いま
した。皆様方お体に気をつけ
て益々ご活躍ください。

元元元元専専専専門門門門部部部部長長長長：：：：平平平平井井井井ささささんんんん
今般自治会役員退任にあたり
御礼を一言申し上げます。こ
の2年間役員として携わりまし
た、いろいろの行事に参画し
大変楽しかったと思います、
特に地域の安心と全のために
地域の見守りを開始しました
が構想から実施までに時間が
掛かりましたがやっと活動が
始まりました。これから自治
会員の皆さんのご理解と協力
がなくてなりません、今後私
も影なりに地域のために見な
さんと共に協力していきたい
と思います。

今今今今年年年年度度度度はははは多多多多くくくくのののの自自自自治治治治会会会会役役役役

員員員員がががが交交交交代代代代ししししままままししししたたたた。。。。夏夏夏夏祭祭祭祭りりりり

のののの暑暑暑暑いいいい中中中中ででででのののの準準準準備備備備かかかからららら本本本本番番番番、、、、

餅餅餅餅つつつつききききでででではははは雪雪雪雪のののの降降降降るるるる中中中中でででで前前前前

元元元元ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：大大大大森森森森ささささんんんん
二年間ブロック長をさせて頂
きましたが、始めは年齢的に
不安がありましたが皆様の協
力もあって無事努めることが
できました。幅広い世代の方々
と知り合い、これかも役得か
と感謝しています。これから
も微力ながら旭ヶ丘NT自治会
の発展のために応援したいと
思います。

元元元元ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：佐佐佐佐々々々々木木木木ささささんんんん
ようやく班長の務めが終了す
る頃、ブロック会議にて前ブ
ロック長より、次期ブロック
長を選任のクジをするとお聞
きしました。見事にクジに当
選し、当初は自分に務まるの
か？ブロック長は大変な仕事
なのでは？と不安ばかりでし
た。旭ヶ丘ニュータウン祭等々
大変なところもありましたが、
子供達の笑顔を見ていると、
やって良かったと思いました。
諸事情により１年での退任と
なりましたが、今後とも微力
ながら自治会、地域のために
お力になれればと思います。

元元元元ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：松松松松本本本本ささささんんんん

あっという間の一年でした。

配布物の配布から始まり定期

的に開かれる会議や行事に参

加するにつれ、旭ｹ丘で今起こっ

ていることがよく把握できる

ようになりました。何気なく

住んでいるだけの地域が、多

くの人の努力によってより良

い街になっていくことがわか

りました。力不足でしたが、

本当に良い経験をさせていた

だきました。

元元元元ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：吉吉吉吉武武武武ささささんんんん
平成22年4月から平成26年3月
までの4年間ブロック長の任に
就きましたが、長いようで短
い4年間でした。無事に退任で
きたのも役員の方々や各年度
の班長さんのご支援、ご協力
のおかげと感謝しており、あ
りがとうございました。4年間
のブロック長を振り返ってみ
ますと、暑い中での夏祭り、
寒い時期の餅つき大会は、前
日の準備から当日と、高齢の
私には体力的に大変でした。
残念に思うことは自治会行事
の美化清掃や年末パトロール、
その他の行事の参加者が少な
く自治会活動に対する感心が
薄いように感じられました。
特にペットマナーの悪いのに
はガッカリです。いくら回覧
板を回しても効果がなく、犬
の夜鳴きや歩道上、空地周辺
の犬の糞が多く、苦情もよく
来ました。ペットを飼ってい
る人達の自覚をお願いしたい
ものですね。終わりに自治会
役員の皆様のご健康とご活躍
と自治会の発展をお祈りしま
す。今後は一会員として微力
ですが協力したいと思います。

ににににはははは今今今今後後後後色色色色々々々々ととととおおおお世世世世話話話話にににになななな

りりりりまままますすすす。。。。新新新新旧旧旧旧役役役役員員員員のののの方方方方々々々々かかかか

らららら一一一一言言言言づづづづつつつついいいいたたたただだだだききききままままししししたたたた。。。。

日日日日かかかかららららのののの準準準準備備備備とととと翌翌翌翌早早早早朝朝朝朝かかかからららら

のののの本本本本番番番番。。。。元元元元役役役役員員員員のののの方方方方々々々々ににににはははは

大大大大変変変変おおおお世世世世話話話話ににににななななりりりりままままししししたたたた。。。。

代代代代わわわわっっっってててて新新新新ししししいいいい役役役役員員員員のののの方方方方々々々々



２０１４年（平成２６年） ５月３１日 香芝・旭ヶ丘ニュータウン自治会 ２０１４年度第１号（通巻３４）

5

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：野野野野口口口口ささささんんんん(3A)
旭ケ丘ニュータウンで暮ら

し、今年で１３年目を迎えま
す。過去に２度の班長を経験
し、今回ブロック長をさせて
いただくことになりました。
この旭ケ丘は、人口が非常に
多く活気のあるまちです。子
どもからお年寄りの方々が、
これからも安全・安心に楽し
く暮していただけるようサポー
トできたらと思っております。
みなさんとともに香芝・旭ケ
丘ニュータウン自治会の歴史
をつくってまいりましょう。
よろしくお願い致します。

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：佐佐佐佐々々々々木木木木ささささんんんん(3C)
昨年度は初めて班長をさせ

ていただき、旭ヶ丘に越して
きて10年というキリのよい今
年度はブロック長に。そんな
力量など全くない頼りない私
に務まるのかという不安でいっ
ぱいですが、役員の方々に助
けていただきながら、私なり
に笑顔で精一杯頑張って行き
たいと思っています。至らな
い所もたくさんあると思いま
すが、よろしくお願い致しま
す。

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：土土土土田田田田ささささんんんん(4A)
旭ヶ丘にきて3年目、初めて

班長を経験しました。正直、
それまで自治会に関心がなかっ
たのですが、班長の仕事、行
事に参加しているうちに興味
を持ち始めました。班長任期
終了前「もう少しやってみて
も良いかな」と何だか思って
しまい、この度ブロック長を
引き受ける事となりました。
自分も楽しんで、自治会運営
も盛り上がれば良いなと思い
ます。（家族には少々負担を
掛けますが・・・ご理解、ご
協力よろしく）

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：竹竹竹竹内内内内ささささんんんん(4B)
旭ヶ丘に住んで19年。当時

子供たちは大学生になってい
ましたので地域とのかかわり
はほとんど持てませんでした。
昨年班長をさせていただき、
自治会の活動を通してお年寄
りと若い世代のご家庭の絆の
深さを感じ取ることができま
した。「一人一人が安心して
住める街づくり」を目指し惜
しみない努力をされているこ
とに感動です。ブロックの代
表として少しでもお役に立て
ることを嬉しく思います。

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：中中中中川川川川ささささんんんん(5B)
旭ヶ丘に住んで14年が過ぎ、昨年は始めての班長。最初は

不安からのスタートでしたが、自治会活動をさせてもらって
楽しさもあって、あっという間に終わってしまいました。肩
の荷が下りたと思いきやブロック長選出でいつの間にか私が
やりますと言ってしまった自分に｢びっくり｣です。住みやす
い旭ヶ丘の環境つくりに頑張りますのでご協力よろしくお願
いします。

新新新新副副副副会会会会長長長長：：：：大大大大野野野野ささささんんんん
旭ヶ丘ニュータウンの皆様こ
んにちは。この度副会長にご
指名いただきました大野でご
ざいます。なにぶん初めての
経験でございますので、至ら
ない点も多々あるかと思いま
すが、会長さんはじめ会員皆
様のご協力をいただいて、住
みよい旭ヶ丘にするために努
力いたしたく思っております。
私は地域のコミュニティで重
要なのは人の和と思っており
ますので、皆様方との交流第
一で活動させていただきます
のでよろしくお願いします。

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：田田田田村村村村ささささんんんん(1A)
旭ヶ丘に住んでから11年、昨
年始めて班長を務め、自治会
業務に参加させていただきま
した。同じ旭ヶ丘に住む方々
ともお話しする機会もあり、
よい経験をさせていただきま
した。今年度より１Aのブロッ
ク長を務めさせていただくこ
とになりました。昨年の経験
を活かし、地域のために少し
でも役立てる様頑張りますの
でよろしくお願いいたします。

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：中中中中島島島島ささささんんんん(1B)
昨年一年間の班長経験を終え、
本年新しく１Bのブロック長と
なりました。私自身、仕事の
都合上、平日は母と妹に頼む
ことになります。何かと至ら
ないところも多々ありますが、、
班長様の協力を得て任務を全
うしていきたいと思います。
よりよいブロック作りの一助
なりますよう頑張って参りま
すので、自治会の皆様ご協力
の程よろしくお願い申し上げ
ます。

新新新新ブブブブロロロロッッッックククク長長長長：：：：寺寺寺寺井井井井ささささんんんん(2B)
昨年度、班長をやらせていた
だきましたが、旭ヶ丘は自治
会活動に対する“無理のない
範囲での参加”が、住民の間
で本当に理解し合えている地
域だと思います。それが今回、
大役をお受けできた一因でも
ありました。しかし、受けた
からには自治会の理念でもあ
る『住み良い街づくり』に尽
力していきたいと思いますの
で、皆さんよろしくお願いし
ます。

新新新新副副副副会会会会長長長長：：：：小小小小林林林林ささささんんんん
私は以前ブロック長を四年さ
せていただいておりました。
今年から副会長として役員に
復帰することとなりました。
大役を引き受けてプレッシャー
を感じつつも微力ではありま
すが楽しみながら自治会活動
に頑張っていきたいと思いま
すので皆様のご協力宜しくお
願い致します。
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健健健健寿寿寿寿会会会会平平平平成成成成２２２２６６６６年年年年度度度度総総総総会会会会開開開開催催催催

地地地地域域域域福福福福祉祉祉祉教教教教育育育育部部部部会会会会

第 １２ 回 旭ヶ 丘健 寿 会 総

会を４月 ２０ 日(日 )自 治

会 館に て 開催 しま し た 。

総 会は 会 員総 数８ １ 名 の

う ち 出 席 ６ ９ 名 ( 委 任 状

含 む ) で 成 立 、 全 議 案 満

場一致で承認されました。

な お、 予 算執 行に 際 し 、

健寿会は営利団体に非ず、

この点再認識の上会の三

大 目 的 ｢健 康 ・ 友 愛 ・ 奉

仕 ｣達 成 に 向 け 活 用 す る

ことを確認。最後に会員

の 米 寿 1名 、 喜 寿 ８ 名 に

健品を贈呈して閉会した。

【健寿会：由良利雄】

５月１１日（月）、見守り活動月例会に、香芝市社会福祉協議会より村松智子さん

と甲本晋哉さんにお越しいただき、お話をお聞かせいただきました。

甲本さんは、現代社会には悪質商法・振り込め詐欺・買い物難民・孤立死・虐待な

ど、様々な暮らしの不安や課題が多発していること。こういった課題を解決していく

ためには、地域で住民が主体となった支えあう仕組みづくりが重要であること。その

ための具体的な活動として、

○地域のつつつつななななががががりりりりを深めるための催しやサロン活動

○一人暮らしの高齢者や子どもなどの見見見見守守守守りりりり活動

○外出支援や簡単な生活支援などの支支支支ええええああああいいいいの活動

など、組織されていくことが大切であると話されました。

村松さんは、自自自自分分分分のののの意意意意志志志志で、無無無無理理理理せせせせずずずず、、、、楽楽楽楽ししししくくくく、、、、ででででききききるるるるととととこここころろろろかかかからららら、これがボラン

ティアのモットーというところから話され、皆が集まり、皆で話し、地域の中での仲

間づくりをしていこう。と、具体例を示しながらわかりやすく話していただきました。

見守り隊の皆様、多数のご参加有難うございました。見守り活動がより充実したも

のとなりますよう、今後ともよろしくお願いいたします。

【地域福祉教育部長：濱田完治】
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＜＜＜＜住住住住民民民民ののののみみみみななななささささんんんんににににおおおお願願願願いいいい＞＞＞＞
○ゴミ集積場所の新設・変更は、班長さん・ブロック長

さんを通じ、自治会に連絡をお願いします。市役所生活

環境課に届出し、確認後、実施となります。

○ゴミ出しは、8時までに出すよう

に心掛けましょう。資源ゴミの回

収車は、比較的早く回ってきます。

○不審な廃棄物や放置自転車・バイ

ク等を見かけたらブロック長を通

じ、自治会に連絡をお願いします。市役所・警察と連携を

とり、対応を図ります。

環環環環境境境境部部部部会会会会

５月 １ ８日 （ 日） 午 前

８ 時か ら 、旭 ヶ 丘ニ ュ ー

タ ウン 全 体で 香 芝市 春 季

美 化清 掃 を行 い まし た 。

天 候に も 恵ま れ 、夏 を 思

わ せる 陽 射し の 中、 全 体

で 約 ２ , ２ ０ ０ 名 程 度 の

住 民の み なさ ん にご 参 加

い た だ き 、 公 園 ･ 道 路 沿

いのゴミ拾い、除草活動、

ま た、 側 溝の 泥 掬い に 汗

を流していただきました。

側 溝の 掃 除に つ きま し て

は 、か な りの ご 負担 を お

掛けしたところもありま

した。おかげ様で、雑草

だらけのところもきれい

になり、紙面を借りまし

て、改めて御礼申し上げ

ます。

これから夏にかけて雑

草が繁茂する季節です。

環境部会では、空画地の

雑草の状況を点検し、目

に余るようなところにつ

いては、市と連携して、

地権者に除草要請を毎年

行っております。

害虫駆除、ペットマナー

向上活動など地域生活に

直結する環境問題につい

ても都度対応を図ってお

ります。“自分たちの生

活の場は自分たちの手で

きれいにする”をモットー

に、環境整備に取り組ん

で参りますのでご協力の

ほどよろしくお願い申し

上げます。

【環境部長：塩見仁郎】
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文文文文化化化化・・・・ススススポポポポーーーーツツツツ部部部部会会会会

広広広広報報報報部部部部会会会会

香香香香芝芝芝芝････旭旭旭旭ヶヶヶヶ丘丘丘丘ニニニニュュュューーーータタタタウウウウンンンン

自自自自治治治治会会会会員員員員デデデデーーーータタタタ

平平平平成成成成２２２２６６６６年年年年５５５５月月月月２２２２４４４４日日日日現現現現在在在在のののの会会会会員員員員数数数数

１１１１８８８８４４４４４４４４世世世世帯帯帯帯 ６６６６８８８８５５５５６６６６人人人人

旭ヶ丘ニュータウ

ンのホームページを

約５年ぶりにリニュー

アルしました。

いち早い自治会の情

報提供をモットーに、

より見やすくなった

ホームページを是非

ご活用ください。

【広報部長：

松本敏春】

自 治 会 総 会 も 無 事 終 了 し 、 ま た 新 し

い 年 度 が 始 ま り ま し た 。 桜 の 季 節 が 過

ぎ も う す ぐ ジ メ ジ メ し た 梅 雨 が や っ て

き ま す 。 こ の 梅 雨 が あ る か ら 夏 が 待 ち

遠 し い の で し ょ う か 。 四 季 が あ る 日 本

でよかった。 【松本記】

４月 １ ３日 （ 日） 、 ４

月 ２７ 日 （日 ） 香芝 市 体

育協会主催の第５回スロー

ピ ッチ ソ フト ボ ール 大 会

（ 出場 １ ２チ ー ム） に 、

当自治会を代表して１チー

ム （１ ３ 名） 出 場し ま し

た。

１回戦（対パドレス）、

２ 回戦 （ 対南 良 福寺 ） 共

に 実力 を 如何 な く発 揮 し

コ ール ド で難 な く勝 ち 進

み まし た 。準 決 勝（ 対 高

山 台） で は１ 回 表に ８ 点

を 先制 さ れた も のの 、 そ

の 裏に す ぐさ ま 同点 に 追

い つき 、 終わ っ てみ れ ば

３戦連続コールド勝ちで

決勝戦にコマを進めまし

た。

決勝戦（対二上）では、

一転して一点を争う手に

汗握る展開となましたが、

随所で好プレーが飛び出

し、結果４対３で優勝を

勝ち取ることができまし

た。

当自治会チームは、平

成１４年の自治会発足時

（当時は自治会対抗ソフ

トボール大会、平成２２

年から現大会名で開催）

から毎年参加しており、

今大会で５連覇、名称変

更前の大会を含めると通

算１０回目という前人未

到の記録を達成しました。

参加頂いた選手の皆様、

本当にお疲れ様でした。

この大記録をさらに伸ば

せるよう来年もよろしく

お願い致します。

【文化・スポーツ部長：

芳谷伸明】

編編編編集集集集後後後後記記記記


